

Abschied und Dank

Das Leben endet, die Liebe nicht.

Im engsten Familienkreis haben wir Abschied genommen von unserem lieben

Paul Schenk

16. Juni 1944 bis 11. März 2016

Nach langer Leidenszeit, jedoch unerwartet rasch, ist er nach kurzem Spitalaufenthalt friedlich eingeschlafen. Auf seinen Wunsch ruht er auf dem Waldfriedhof in Grosshöchstetten.

Unser herzlicher Dank geht an:

- Dr. med. Peter Stäheli für die liebevolle ärztliche Betreuung
- Pfarrer Theo Leuenberger für die würdige Abdankung
- allen Freunden, Nachbarn, Bekannten für die tröstenden Worte und stillen Umarmungen

Die Trauerfamilien:

Margrit Schenk-Born

Monika und Robert Schüpbach und Familie

Ursula und Rolf Habegger und Familie

Traueradresse: Margrit Schenk-Born, Dorfstrasse 26 A, 3506 Grosshöchstetten